



## 8月ようちえんだより

2024.7.12  
幼保連携型認定こども園  
西神戸YMCア幼稚園

6月中旬から始まった“プール遊び”は1か月を経て、各クラス7回ほど楽しむことが出来ました。水圧でグラグラしていた足元も今はプールでウォーキングをしても、ランニングをしてもグラグラしないでしっかり踏ん張れるようになりました。

水慣れの時の水しぶきも顔にかかると泣いていた子どもが、手で顔を覆いながらも果敢に水をかけ返したり、水鉄砲を使って水のかけ合いをしてたり、沈んだ宝物を「とれない」「とつて～」と言っていたのに腕を伸ばして首まで水に浸かりながら、たくさん集める姿に成長を感じます。この1か月でグンと成長しました。そして最終週は、水の中をふわふわ歩いたり、飛び跳ねたり、顔をつけたり、水に身を委ねて浮くこと、泳ぐことを楽しんだり、「水」そのものの感触を身体で存分に感じながら「水と戯れる」姿が多くみられました。「水」の中で身も心も自由に解き放たれた不思議な感覚を満喫している楽しそうな表情が見られます。幼稚園の水遊びでこうした子どもたちの姿を見ていると「自分もそうだった」と、自分が幼い時に感じた「水の感触」の記憶が蘇ります。いつの間に顔がつけられるようになったのか？いつの間に浮くようになったのか？いつの間に泳げるようになったのか？わかりません。泳法を教わるのとはまた違う、本能のままに「水」と戯れて「水」に親しみ「水」と仲良くなっていく子どもたちの姿は神秘的な姿です。

新入園、進級したばかりの4月当初は不安もあったかと思いますが、心も身体も日々逞しく大きくされています。本日、幼稚園は1学期の終業式を終えました。温かいお見守りをありがとうございました。子どもたちは、夏に向けて益々躍動しています。暑い夏も元気に過ごしてください。猛暑が予測されていますが、工夫しながら心も身体も躍動して遊べますようにお祈りしています。

### 【年主題】

『さあ、漕ぎ出そう 奏でよう』

### 【年主題聖句】

「わたしは道であり、真理であり、命である。」（ヨハネによる福音書14章6節）

8月主題 「やってみる」

聖句 「人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい。」  
(マタイによる福音書7章12節)